

# こやまだより 野火止 のひとめ

2020 No.71

編集 発行

(社福)東京都社会福祉事業団

東京都小山児童学園

〒203-0041 東久留米市野火止2-22-26

電話 042(471)0041

FAX 042(475)9046

<http://koyama-gakuen.jp/>

令和2年 10月1日発行

令和2年度/登録第1号



## 今夏の近況報告

前号の「野火止」発行後、新型コロナウイルス感染症緊急事態宣言が解除され、6月から待ちに待った学校も再開しました。学園では、子供も職員も感染者を出ことなく、無事に一学期の終業式を迎えることができました。学校の夏休みは約2週間と短くなってしまいましたが、連日猛暑が続く中、子供たちは元気に生活しています。感染症の予防策であるマスク着用等と、熱中症の防止との兼ね合いが難しい日々ですが、体調管理・観察を徹底し、子供たちの安心・安全に繋げてまいります。

さて、感染症拡大防止の観点から、保護者や地域の皆様の御理解の下、盆踊りなどの行事について、やむを得ず中止や縮小といたしました。しかし、自粛や制限ばかりでは子供たちのストレスも溜まつてくるため、工夫したスタイルで実施した催しもあります。子供たちにとって、今までにない特別な夏となりましたが、よい思い出が残ってくれることを祈ります。

新型コロナウイルス感染症の終息が見えない中、新しい生活様式の実践が求められています。保護者や地域の皆様が学園に来園する際にも、検温、手洗い・消毒、マスクの着用に御協力をお願い申し上げます。私たち職員も、オンライン授業向けの環境整備など、臨機応変に対応しながら子供たちの支援を進めてまいります。園長 田窪 和美

令和2年10月1日

## こやまだより・野火止 (2)

K O Y A M A の 取り組み！

児童と作り上げる生活 -児童自治会-



子どもたちの活きある姿！



様々な方から、ご支援を賜って



休校期間中、畑でなす、とうもろこし、枝豆、すいか  
作りに挑戦しました。



今年度新型コロナウィルスの感染拡大による自粛生活は、小山児童学園にとっても様々な対応を迫られることになりました。しかしそのことは、小山児童学園の底力を発揮させてくれる機会になったようにも感じています。

学校閉校期間中は、一日中、学園内で生活をしいらえている児童対応をするために、教職員のみならず、事務方の職員も園庭で子供たちと一緒に走ったり遊んだりして、活きある児童の姿があふれていきました。学習面では、児童用スマートフォンや児童用PCを導入して、学校のWEB授業、ZOOM授業等のIT授業への対応も素早く取り組み、個々の学習時間を確保してきました。また、地域の皆様にも支えられていることを改めて実感する機会にもなりました。

広報担当

令和2年10月1日 こやまだより 野火止 (3)



8月20日に「お試し書道教室」を開催しました。

近所に住んでいる書道の先生がボランティアで「お試し書道教室」を開催してくれました。

今回は小学生から中学生の女の子6名が参加しました。

まずは自分の名前の練習から！

書きなれているはずの自分の名前・・・筆で書くと意外と難しい！

でも、「上手に書けているよ！」と先生から褒めてもらえるのがうれしくて、練習がどんどんはかどりました♪

後半は自分の好きな文字の練習！思い思いの言葉のお手本を先生に書いてもらい、練習しました！あっという間に終わりの時間になってしまい、もっともっとやりたい気持ちでいっぱい(≥△≤)

先生、暑い中ありがとうございました！これからもよろしくお願ひいたします！！



『夏祭り』

今年は、コロナウィルスの影響で盆踊り大会を中止し、学園内だけで夏祭りを行いました。

当日は雨となってしまい職員を中心に手作りのゲームを行い、数は少なかったですがいつもとは違う楽しみがありました。雨の中浴衣を着る子もいて、雰囲気も盛り上がっていました。

また、花火は延期となり8/20に行うことが出来ました。夏休みの最後のお楽しみになりました。沢山の手持ち花火で園庭が煙でみえなくななるほどになっていました。打ち上げ花火も歓声が時々上がり、予定時間より早く終わりましたが楽しい一時でした。来年は、盆踊り大会が実施出来ますように！！





## 黒目川清掃と川遊び



8月18日(火)の黒目川清掃と落合川の川遊びを行いました。

当日はとても天気がよく、最高気温は35℃ととても暑い日でした。

午前中は、黒目川の清掃を行いました。川の水は多く、腰までつかることがありました。子どもたちは、水の中にどんどん入っていき楽しみながらゴミ拾いをしていました。キレイに見える川でも、よく見ると沢山のゴミがあることがわかりました。

午後は落合川へ川遊びに行きました。園から自転車・車で移動し、最初は、魚とり組とゴムボート組に別れました。魚とりは地域の方に取り方を教えてもらい、網を使い上手にザリガニや魚を取っていました。ゴムボート組は、ボートに乗って下りながら、水をかけ合い楽しんでいました。その後はそれ自由に水遊びを楽しみました。

子供たちにとって、地域の方とふれあいながらゴミ拾いと川遊びを楽しみ、大満足の一日でした。

心理担当



## 令和2年10月1日 こやまだより 野火止 (6)



夏休みに学園で卓球大会を行いました。職員も参加し、一丸となって子どもたちも職員もみんな白熱して戦っていました！



### 学園安全点検



学園の子どもと一緒に安全点検と草むしりをしました。子どもたちも積極的にやってくれて、綺麗になりました。子どもたちもきれいな所で遊んで楽しそうでした！



### 編集後記

第二回目も無事に発行することが出来ました。今年度コロナの影響もありましたが、子ども達も伸び伸び成長しています。これからも見守っていただけると幸いです  
広報担当